



Reunión de Consejo Rector

Informe y Evaluación del Buzón

Acta S-7 Año lectivo 2022-2023

El Consejo Rector se reúne con el fin de valorar, evaluar y considerar las aportaciones recibidas en el curso académico 2022-2023 a través del buzón de sugerencias y reclamaciones, así como la respuesta dada por parte de la Facultad a los estudiantes.

1. Observaciones

El Consejo Rector revisa regularmente todas las contribuciones enviadas por los estudiantes a lo largo del año académico mediante el buzón-web, el cual sirve como canal oficial para recibir retroalimentación de los estudiantes. Para el presente curso académico 2022-2023 se constata que no se han registrado entradas.

Por otra parte, sí que ha existido un encuentro con el Presidente del Comité estudiantil, Adrián Butrón, en los que este han expuesto los siguientes puntos:

Adrián Butrón, quien comparte acerca de cuestiones de la vida académica estudiantil, explicó que Jonatan Soriano (delegado de 3º y 4) ha comunicado que en general no hay problemáticas ni asuntos a resaltar en tales clases. Nahúm Tapia, como representante de 2º curso también expresó que en general la vida estudiantil transcurre sin grandes incidencias.

Adrián Butrón, en otro orden de cosas, expresa que este año no se ha podido realizar una capilla de estudiantes donde poder participar activamente. Arturo Terrazas explicó que ante la ausencia de la anterior responsable de capital, Dámaris Zafra, quedó una laguna a la hora de organizar capillas en las que los alumnos pudieran participar.





2. Recomendaciones al Consejo Rector

De las diferentes observaciones hechas sobre las aportaciones recibidas por medio del Presidente del Comité Estudiantil, destacamos las siguientes para recomendar al Consejo Rector:

- Se acuerda que los estudiantes participen una o dos veces al mes en la organización así como participación en las capillas.

A 2 de julio del 2023

Carlos Moya Hernández
Secretario Académico

